

# Un nuevo ataque a la institucionalidad democrática

La autonomía de los organismos electorales está en grave riesgo. Un sector del Congreso quiere cesar arbitrariamente a sus actuales autoridades y desconocer los mecanismos establecidos para su designación.

Rechazamos el intento de los mismos actores que promovieron irresponsablemente la falsa denuncia de fraude el 2021, por controlar el sistema electoral.

De prosperar esta propuesta se afectaría seriamente la transparencia y la credibilidad de las instituciones electorales y constituiría un atentado contra el Estado de derecho.

Llamamos a la ciudadanía a estar atenta frente a este nuevo intento de socavar aún más nuestra ya precaria democracia.

Lima, 20 de diciembre del 2022

Socios del Grupo Propuesta Ciudadana:

